
Wir/Ich, die/der Unterzeichner, bestätigen hiermit, dass die Lizenz auf der Hardware mit der oben genannten 
ID nicht mehr eingesetzt werden kann. Wir erkennen ferner an, dass bei jeder Zuwiderhandlung gegen diese 
Unterlassungspflicht eine Vertragsstrafe in Höhe von 50.000 Euro fällig wird und wir diese Vertragsstrafe 
zahlen werden. Hierdurch wird ein evtl. weitergehender Schadensersatzanspruch der LuArtX IT GmbH nicht 
berührt. Die Umlizenzierung erfolgt für Wartungskunden kostenfrei. Bei mehrfacher Ausstellung der Lizenz 
behalten wir uns vor, die anfallenden Kosten der Neuausstellung in Rechnung zu stellen.

We/I, the undersigned, hereby confirm that the licence can no longer be used on the hardware with the above 
ID. We further acknowledge that in the event of any breach of this obligation to cease and desist, a contrac-
tual penalty of 50,000 euros will become due and we will pay this contractual penalty. This shall not affect any 
further claims for damages on the part of LuArtX IT GmbH. Re-licensing is free of charge for maintenance cus-
tomers. If the licence is issued more than once, we reserve the right to invoice the costs incurred for reissuing 
the licence.

	
Ort, Datum	 Unterschrift (Firmenstempel)
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Antrag zur Ausstellung einer CARF-Lizenz

E-Mail: register@luartxit.de 

Angaben zum Unternehmen

Firma

Name des Ansprechpartners

Adresse

E-Mail

Telefon

Grund für Wiederausstellung

CARF-Version

Alte Netzwerknummer

Neue Netzwerknummer
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